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第 8 回辻堂まちづくり会議報告 

 

（開催日時）２０１９年（令和元年）11 月 27 日（木）１３：３０～１6：0０ 

（開催場所）辻堂市民センター 第１談話室 

（出 席 者）19 人 

（欠 席 者）山田委員、小林委員、村瀨委員、石澤委員、近藤委員、木幡委員 

（傍 聴 者）２人 

（議 題 等） １ 辻堂地区全体集会について 

     ２ 部会等からの報告について 

  ３ 次期の辻堂まちづくり会議について 

  ４ その他 

 

◎ 前回議事録の確認について 

 資料をもとに確認を行った。 

◎ 公民館まつりについて 

 J-com でのニュース映像を閲覧。 

 来場者数 4,500 人（昨年度は 4,200 人） 

 スタンプラリーについて 

 ・参加者から、スタンプラリーの実施により、来場者増という報告があった。 

 ・スタンプラリーの表示や景品等、改善点も挙げられたが、概ね好評であった。 

 ・来年、再来年でこの場所での公民館まつりが最後となるが、最後には華々しくしたい。 

 ・問題を簡単にしてしまうと、サークルと来場者との交流の機会が減ってしまう。難易度を落・

とさず、あらかじめ「ヒントください」等聞きに来る可能性がある旨を伝えておけば良いの

ではないか。 

 ・今年度はギリギリの提案となってしまったので、来年度はもっと時間をかけて準備をしてい

くべき。 

◎ 郷土づくり推進会議 地区交流会について 

２０１９年１１月２１日（木） みなパークにて開催。 

辻堂からは尾崎会長と伊藤委員が出席。 

郷土づくり推進会議のあり方や事業報告、意見交換等を行った。 

・郷土づくり推進会議のあり方は、事前アンケートをもとに作られた手引書に沿って実施された。 

・辻堂地区で行われた子ども回覧板について、「片瀬地区でも以前似たような事業を実施したが、

長続きしなかったという経過があるため、続けていってほしい」という意見があった。 

→片瀬地区は子ども会が中心となって実施したが、大人の協力が得られなかった。 

 

１ 辻堂地区全体集会について 

  吉田広報委員長から資料をもとに説明が行われた。 

  当日欠席：木幡委員、森外委員 

  展示物：安全マップ・子ども回覧板・自歩道の絵 

活動報告発表者  
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交流部会：関岡委員 くらし安心・安全部会：石井委員 広報委員会：吉田委員 

  パネルディスカッション 司会：尾崎会長 

  ワークショップ 司会：吉田委員 

  【意見等】 

  ・年齢層や順番は決まっているのか。 

  →来るのは保護者や大人たちが来ることを想定している。来た順番で番号を付けていく。子

どもが来ても良い。 

  ・席替え時、身体的に動くのは難しいときは配慮出来るのか。 

  →そのような方がいた場合は、動かなくても良いようにする。 

  ・今回集まったテーマを生かしていく場は考えているのか。 

  →全体集会終了後、様々に挙がってきたテーマをカテゴライズして、会議内で出来ることや、

市へ提案すべきことなどを整理し、今後会議内で提案していく。 

  ・新しいアイデアの具体的な生かしかたを予め考えておいた方が良いのでは。 

  ・話し合い内容について、記録はとらないのか。 

  →休憩時に紙を配り、メモ等で使ってもらい、最後に回収する。 

  ・３つのテーマで絞らず、それぞれのグループで別の３つのテーマを議論すれば、様々な議

論が出来るのではないか。 

  →今は３つのテーマの議論をする予定だが、グループ毎にテーマを分ける等は検討する。 

  ・今回の全体集会で出たアイデアをどのように還元していくのか。 

  →今後検討していきたい。 

 

２ 部会等からの報告について 

 広報委員会：資料のとおり報告が行われた。（事務局） 

 辻堂交流部会：資料のとおり報告が行われた。（関岡委員） 

 ・１月第３週の木曜日にＳＳＴ朝市を実施予定。 

 ・自歩道愛称の回覧はいつ回るのか。 

 →１２月１０日号回覧で周知予定。 

 ・辻堂駅から海浜公園への道も名前プレートがあるが、低くて皆見ていない。自歩道で作成す

るときは目立つようにしたい。 

くらし安心・安全部会：資料のとおり報告が行われた。（石井部会長） 

 ・グリーン回廊ウォーキングについて、公民館と協議の結果３月７日（土）を予定している。

コース等については決定後周知する。 

  

３ 次期の辻堂まちづくり会議について 

 事務局から資料に沿って説明を行った。 

 【意見等】 

 ・辻堂地区社会福祉協議会から委員が出ているが、その上部組織である藤沢市社会福祉協議会

から委員を出す意味はあるのか。 

  →実際はＣＳＷの北野さんの参加を見越しての表現となっている。 

 ・協議体をまちづくり会議に吸収したいという意図が読めるが、そのことを事務局主導で行っ
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てしまうのは乱暴ではないか。 

  →両組織の目的が近いので、２つに分けず１つの組織として運営したほうが良いと思い、事

務局から提案させていただいた。そのことを含め議論をしていただきたい。 

 ・協議体を取り入れたいのであれば、協議体から委員を１人募集すればよいのではないか。 

 ・辻堂地区のまちづくり会議なので、藤沢市社会福祉協議会という記載を入れるのはやめた方

が良いのではないか。 

  

 →次回の全体会議で最終的な考えを示し、そこで組織体制を確定して、要領改正をしたい。 

４ その他 

 今後の事業について事務局から説明を行った。 

（１） みんなで美化キャンペーン 参加者 

２０１９年１１月２９日（金） 辻堂自歩道 

 

２０１９年１２月２１日（土） ポケットパーク 

 

（２） 防犯・交通街頭キャンペーン 

（３） 子どもの見守りについての情報交換会 

  

以 上 

 

 

◎今後の予定 

 下記のとおり、全体会議・部会等を開催すること決定した。 

 

会議名：第 9 回辻堂まちづくり会議 全体会議 

日 時：１2 月 19 日（木）午後１時３０分～午後３時３０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 第 1 談話室 

議 題：各部会からの報告 等 

 

会議名：辻堂交流部会 

日 時：12 月 12 日（木）午後２時～午後４時頃                    

場 所：辻堂市民センター 第 2 談話室 

議 題：事業の検討 等 

 

会議名：くらし安心・安全部会 

日 時：12 月 5 日（木）午後１時３０分～午後３時３０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 第 1 談話室 

議 題：事業の検討 等 

 

会議名：広報委員会 
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日 時：12 月 5 日（木）午前９時３０分～午前１１時３０分頃                   

場 所：辻堂市民センター 第 1 談話室 

議 題：事業の検討 等 

以  上 


